



*“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”*

24 de Julio de 2019

## COMUNICADO

### CDHEC EN ACOMPAÑAMIENTO Y ATENCIÓN PERMANENTE A LA CASA DEL MIGRANTE SALTILLO

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) informa que, en permanente atención, acompañamiento y defensa de los derechos de activistas, directivos y usuarios de la Casa del Migrante de Saltillo (a partir de la queja presentada el pasado 20 de julio), ayer martes 23 de julio, ante videos e información difundida en redes sociales, la Primera Visitaduría acudió nuevamente al lugar y aproximadamente a las 14:00 horas se tuvo contacto Alberto Xicoténcatl, Director de la Casa. En el mismo lugar, también se entrevistó a José Luis Manzo, coordinador de la Casa, levantando registro de las necesidades de los quejosos ante este organismo contra la actuación de presuntos elementos militares y policiacos en el lugar.

A petición expresa de directivos de la Casa del Migrante, la CDHEC sigue a la espera del recurso que los afectados decidan interponer, que esté dentro de la competencia de esta Comisión, manteniendo la comunicación.

Con respecto a la queja levantada por la CDHEC en la Casa del Migrante el sábado pasado, por la naturaleza de los hechos denunciados y actuando en respeto a la competencia que exige la Ley, esta Comisión remitió el caso a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y mantiene permanentemente el acompañamiento a la Casa del Migrante.